



**ALCALDÍA
DE
ILOPANGO**

BOLETIN

**ALCALDE JOSÉ CHICAS INVIERTE EN EL DESARROLLO DEPORTIVO
EQUIPANDO A ESCUELAS DE FUTBOL MUNICIPALES**



El Alcalde José Chicas realizó un importante equipamiento a todas las escuelas de Fútbol municipales entregando alrededor de 500 balones, 1,000 aros y 8 escales de entrenamiento, 1,000 conos de soportes que servirán para reforzar los entrenamientos de todos los niños del municipio que participan en los proyectos de este deporte.

Depto. Comunicaciones, RR.PP y Protocolo.
E-mail: comunicaciones@alcaldiadeilopango.gob.sv
Tel. 2536-5237

Con este aporte se beneficia alrededor de 500 niños que forman parte de los sectores de AltaVista, Apulo, Changallo, La Cimas y Santa Lucia, quienes ahora contarán con mejores condiciones para realizar sus entrenamientos y mejorar sus técnicas deportivas.

El Edil se ha caracterizado por la gran inversión que está realizando en favor de la niñez, estableciendo programas que les permitan desarrollar sus talentos y habilidades deportivas, quien también ha manifestado que Ilopango será reconocido por el municipio donde nazcan grandes talentos que pongan en alto el nombre del municipio y del país.

Durante la actividad los jóvenes estuvieron acompañados de jugadores de primera división como Rodrigo Rivera del Equipo Club Deportivo Fas y Oscar Cerén del Equipo Alianza quienes inspiraron a los jóvenes a seguir practicando este deporte que puede permitirles cumplir sus sueños y ser futbolistas profesionales.

